Förderverein Freibad Hollfeld e. V.

Am 20.04.2018 fand die Jahreshauptversammlung des Fördervereins Freibad Hollfeld e. V. in der Gaststätte "Zum Gerber" statt.

Nach der Begrüßung und Feststellung der fristgerechten Einladung durch den 1. Vorsitzenden Georg Röhm konnte der 1. Vorsitzende von einem durchaus erfolgreichen Jahr 2017 berichten. So wurde unter Anderem der dringend benötigte und vom Förderverein mit 500,00€ bezuschusste Defibrillator von der Stadt Hollfeld angeschafft werden. Weiter wurden insgesamt vier Werbebanner, sowie diverse Wasserspielzeuge im Wert von insgesamt 1.300,00€ vom Förderverein angeschafft.

Durch diverse Einnahmen und Spenden konnte der Kassenstand erheblich aufgebessert werden. Von der Schützengesellschaft Hollfeld erhielt der Förderverein eine Spende in Höhe von 110,00€ und Angelika Tzschoppe steuerte aus einem privaten Erlös auch nochmal 50,00€ in die Vereinskasse zu. Der Kuchenverkauf bei der letztjährigen Ralley des ADAC Fränkische Schweiz war ein voller Erfolg und brachte rund 365,00€ ein.

Der Mitgliederstand hat eine positive Entwicklung genommen und beträgt aktuell 142 Mitglieder, so der 1. Vorsitzende.

Nach erfolgter Kassenprüfung durch die beiden Stadträte Herbert Großmann und Hartmut Stern und der anschließenden Entlastung der Vorstandschaft, ging Röhm auf die bevorstehende Badesaison ein. Die neuen Brückenbeläge im Freibad wurden mit insgesamt 500,00€ bezuschusst und werden aktuell vom Bauhof der Stadt Hollfeld erneuert. Weiter wurden zwei neue Hinweisschilder für die WC`s vom Förderverein angeschafft und angebracht. Die Zusammenarbeit mit dem neuen Freibad-Kiosk-Pächter Robert Sebald läuft bisher hervorragend. Der neue Pächter Robert Sebald zeichnet sich laut Röhm durch ein hohes Maß an Eigeninitiative und Ideenreichtum aus. Geplant ist in diesem Jahr ein Schwimmbadfest im Anschluss an den Triathlon und ein Mondscheinschwimmen mit Wein und Musik. Abschließend ging der 2. Vorsitzende Johannes Röhm auf den vom Bürgerforum Hollfeld initiierten und bezuschussten freien WLan-Anschluss im Freibad ein. Dieser wird mit der neuen Badesaison eingerichtet, so dass die Badegäste ab diesem Jahr auch kostenloses WLan im Freibad nutzen können.